
A comunidade do bairro de Sapeatiba 
Mirim acompanhou os trabalhos da 
Comissão da ALERJ, no dia 24 de 

janeiro de 2000, em audiência pública 
na Assembléia Legislativa, onde 

compareceram o Prefeito de São Pedro 
da Aldeia Carlindo Filho, o Presidente 

da Câmara de São Pedro da Aldeia 
Marcos Aude e Vereadores. Iguaba 

Grande se fez representar pelo  
Presidente da Câmara Edmundo 

Silveira, Vereador Marilzo Chaves, 
Padre Valdir, Pastor Eufrásio, o técnico 

que expôs ampla documentação Sr. 
Fernando Carvalho, membros da 

Cooperativa de Doces, Diretora da E. 
M. Sapeatiba Mirim Profa. Andréa 

Santos da Silveira e outros professores, 
entre outros presnetes. Presidente da 

Comissão deu início aos trabalhos 
mostrando a disposição da ALERJ 
em resolver a questão, com justiça, 

valorizando a vontade popular.

Sapeatiba Mirim
Uma questão à parte

A Sala de 
Reunião da 
Assembléia 

Legislativa, ficou 
tomada não só por 

políticos, mas 
também por 

membros do bairro 
em questão, com 
uma superioridade 
acentuada para 
Iguaba Grande.

Edmundo Silveira, aproveitando a oportunidade, 
fez uma exposição de motivos mostrando que 
Sapeatiba Mirim pertence à Iguaba Grande.

Em primeiro plano o Dep. Wolney Trindade, Dep. 
Laprovita Vieira e Dep. Washington Reis - Mem-

bros da Comissão de Assuntos Municipais

A população de Sapeatiba Mirim presente no Palácio Tirandentes - ALERJ.

Edmundo Silveira, motivado pelos amigos Baico e Lalá, e 
por sua irmã Andréa Santos da Silveira ex-diretora da E. M. 
Sapeatiba Mirim, cada vez mais luta por Sapeatiba Mirim.

Dep. Est. Alair Corrêa concede 
Moção à Edmundo Silveira pela 

sua luta na causa Sapeatiba 
Mirim - ALERJ, 18/12/96
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